

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas berkat rahmat serta kasih-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “**Hubungan antara Tingkat Kepercayaan Interpersonal pada *Self Disclosure* pada Generasi Millenial pengguna Media Sosial Online.**”. Karya skripsi ini disusun guna memenuhi persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Psikologi (S.Psi) pada program studi Psikologi di Universitas Mercu Buana.

Tujuan penulisan skripsi ini untuk memenuhi sebahagian syarat memperoleh gelar Sarjana Psikologi (S.Psi) di program studi Psikologi jurusan Psikologi Universitas Mercu Buana, Bekasi. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini.

Selain itu, terselesaikannya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak, sehingga pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat penulis menghanturkan terima kasih yang sebesar-besarnya bagi semua pihak yang telah memberikan bantuan moril maupun materil baik langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini hingga selesai, terutama yang penulis hormati:

1. Bapak Muhammad Iqbal, Dr, M.Psi Selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Mercubuana.
2. Ibu Setiawati Intan Savitri, S.P, M.Si Selaku Kepala Prodi Fakultas Psikologi Universitas Mercubuana.
3. Bapak Firman Alamsyah Ario Buntaran S.Psi, M.A selaku Sekretaris Program Studi Psikologi sekaligus pembimbing skripsi saya yang telah memberikan kritik dan saran bimbingan maupun arah yang sangat berguna dalam penyusunan skripsi ini.
4. Teristimewa kepada kedua orang tua saya Bapak Hartono dan Ibu Rinta yang tidak berhenti-hentinya mendokan, memberikan bantuan material serta semangat yang besar sehingga saya tidak berani menjadi malas dan terus berusaha sehingga pada akhirnya selesai sudah skripsi ini. Teruntuk

adik Rendzy Ageng Saputro terima kasih atas kepedulianya kepada saya selama saya mengerjakan skripsi.

5. Untuk para pejuang toga UMB 2019, Sofiana, Maulida, Ayu Eby (ingat bahwa kita pernah bersuka duka bersama-sama melewati ini) ☺
Untuk Andi, Abdi, Adi, ka Ryan yang tak berhenti-henti beri saya support saat sudah lelah dan teman tertawa.
6. Untuk yang terkasih yang setia untuk menolong Muhmmad Muji Saputra, Putri Kusumaning Ayu S.Psi, Mayang sari S.Psi, Aldy yang berada di Yogja, Delvi Andri yang berada di Kudus S.Psi yang selalu menghibur dan menghapus air mata saya, memberi semangat, saran, bantuan buku-buku, jurnal dan imaterial lainnya.
7. Untuk dosen-dosenku tersayang dan tercinta yang menjadi sumber inspirasiku untuk menjadi pribadi yang lebih berwawasan Ibu Holly Greata S.Psi M.Psi (Bu Holly) yang seperti Ibu kandungku sendiri, Ibu Putri Rahayu S.Psi M.Psi (Bu Putri). Aku hanya menganturkan terima kasih dan rasa bahagiaku menjadi peserta didik kalian.

Bekasi, 31 Agustus 2019

Penulis

UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Rian Alviansa